
令和３年度第６回地域タウンミーティング（新井）意見一覧 

 

日時：令和３年１０月１４日（木） 午後３時～午後４時 

場所：新井区民会館 ３階大会議室 

 

① 全員参加によるまちづくりの推進について【区】        

② 新井区民会館の地域防災拠点としての整備について【区】           

③ 防犯カメラの設置の推進について【区】        

④ 医療・介護の出張サービスの仕組み作りについて【区】       

⑤ 県指定無形民俗文化財：新井の大祭り資料館の新設について【区】    

⑥ お不動さんへの避難路の整備について【西町自主防災会】 

⑦ お不動さんから旧竹の台幼稚園新井分園方面へ抜ける避難路の整備につ

いて【西町自主防災会】 

⑧ 仲町から西町への避難路の整備について【西町自主防災会】 

⑨ 本然寺付近から真如苑方面に抜ける避難路の整備について【西町自主防災

会】 

⑩ 避難路の整備に対する補助について【西町自主防災会】 

⑪ 新井中通りの補修について【新井会】 

⑫ 旧竹の台幼稚園新井分園について【区】 
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意 見 区 新井区-① 

全員参加によるまちづくりの推進について【区】 

 老人会や女性の会などの人材を活用して、例えば「地域お助けマン」として、植木の伐採や

台風時の補修作業などを地域住民に安価で依頼するシステムを作ってはどうでしょうか。 

 

回 答 担当課 
秘書課 

建設課 

市では、各課において業務の専門性や効率化などを勘案し、必要に応じて民間

事業者等に委託しております。 

いただいたご意見を参考に、市民との協働が可能な事業について、どのように

地域のご協力を得ていくか検討してまいります。 

なお、地域の皆様が参加するまちづくり活動の一例としまして、道路、河川、

公園等の公共施設の環境美化、保全のため、市民、事業者、団体がボランティア

として公共施設の里親となっていただき、環境美化に対する意識の高揚を図ると

ともに、豊かで美しい快適なまちづくりのための地域環境美化活動を推進してお

ります。 

現在までに、市内の約６０の団体がこの公共施設の里親制度（アダプトシステ

ム）に登録し、活動区域内のごみの収集や、植栽、除草等の活動を行い、市は環境

美化活動に必要な物品、用具等の調達、ボランティア傷害保険の加入等を行って

おります。 

老人会や女性の会のほか、町内単位での登録も可能ですので、同制度の登録、

及び積極的な地域環境美化活動についてご配慮くださるようお願いいたします。 
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意 見 区 新井区-② 

新井区民会館の地域防災拠点としての整備について【区】 

 新井区民会館の耐震性に問題があることは承知しておりますが、地域の防災拠点として利用

せざるを得ない状況です。現在会館管理人室を使用しておらず、管理人室やその他拠点として

必要な設備などを少しずつでも整備したいので、補助をお願いします。 

回 答 担当課 危機対策課 

財産区が所有する施設の維持管理や更新については、地方自治法の定めにより

財産区がその費用を全額負担することになっており、市からの財政的な支援はで

きませんが、自主防災会に対する防災資機材の交付を毎年行っており、整備内容

によっては当該制度の活用ができる可能性がありますので、危機対策課へご相談

ください。 
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意 見 区 新井区-③ 

防犯カメラの設置の推進について【区】 

 犯罪抑止や、認知症の方の徘徊対策にもなると思いますので、防犯カメラの設置を推進して

ください。 

回 答 担当課 危機対策課 

 防犯カメラ設置の推進につきましては、私の公約でもあります「安全安心なま

ちづくり」の一環として、「伊東市街頭防犯カメラ設置事業費補助金」制度を創

設し、１０月１日から運用しております。 

当該制度は、区や分譲地等自治会が実施する防犯カメラの設置費用に対し、市

が補助金を支出する制度であり、従前は「魅力あるまちづくり事業補助金」の備

品整備の一環として、設置費の２分の１を補助してまいりましたが、新制度では

設置費の１０分の９を補助することといたしました。 

補助制度の創設に当たり、区等に対し当該補助金の活用に対する意向調査を実

施したところ、約２５０台の防犯カメラを設置していただけるとの回答を得てお

ります。 

今後も、区等のご協力をいただきながら、防犯カメラの設置を推進してまいり

ます。 
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意 見 区 新井区-④ 

医療・介護の出張サービスの仕組み作りについて【区】 

新井区民会館や空家を利用して、介護施設のような感覚で医師の出張診療や介護の出張サー

ビスの提供ができないでしょうか。 

回 答 担当課 
健康推進課 

高齢者福祉課 

医師の出張診療につきましては、医師が空き家等で臨時的な診療を実施するた

めには、医療法等に基づいた施設基準を満たさなければならない等の要件があり、

市として出張診療ができる施設を開設することは困難であると考えますが、高齢

化が進む中で在宅医療の必要性が高まっていることから、かかりつけ医である医

師会と病診連携による在宅医療の支援を行っている伊東市民病院とともに、本市

における在宅医療体制の充実を図ってまいります。 

また、介護の出張サービス提供につきましては、介護保険事業として訪問介護

サービス等を行う場所は、「居宅」と定められているため、現状の仕組みでは難し

いところですが、一般介護予防事業の「居場所」として、新井地区におきまして

は、新井東町会館で「わかなご会」を、新井西町会館で「新井元気会」を開催して

おり、専門職を派遣し、栄養士・薬剤師・理学療法士による講話を行っている他、

「介護予防教室」として新井区民会館で、健康体操クラブ・筋力トレーニングを

開催しており、区民の皆様が参加しています。 

今後も、地域の皆様が参加しやすい環境づくりに努めてまいります。 
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意 見 区 新井区-⑤ 

県指定無形民俗文化財：新井の大祭り資料館の新設について【区】 

新型コロナウイルス感染症が祭りなどのイベントに影響を及ぼしています。このままでは、

多くの伝統が廃れていってしまいます。 

 未来の子供達に日本の伝統「お祭り」を経験し、引き継いでいくためには、実際の御神輿や

祭りの映像などを見ることができる資料館があるといいと思います。 

 他県からの誘客、地元住民の雇用にも繋げられると思います。 

神輿だけでも残したいと思っているのですが、手入れをしないとすぐに痛んでしまいます。

きちんと手入れするには１，０００万円ほどかかると業者に言われました。何か補助制度など

はないでしょうか。 

回 答 担当課 生涯学習課 

現状、「お祭り」のみを対象とした「資料館」を新設することは困難であると考

えますが、現在整備を進めております伊東市新図書館の基本構想では、「伊東市情

報センター機能」の拡充を掲げており、郷土資料の充実を始め、地域のお祭り等

を紹介するような展示のほか、公開方法につきましても検討を進めてまいります。 

補助制度につきましては、一般財団法人自治総合センターが行っている、宝く

じのコミュニティ助成事業がありますので、ご検討いただければと思います。 
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意 見 区 新井区-⑥ 

お不動さんへの避難路の整備について【西町自主防災会】 

 新井一丁目の高台にお不動さんがあり、津波発生時にはそこが地域住民の一時的な避難場所

になるのではないかと考えています。 

新井一丁目７番からお社に抜ける道について、以前市にご尽力いただきましたが、一部の土

地所有者からの反対があり、整備されなかった経過があります。現在その場所は建物がなくな

り、駐車場になっていますが、土地所有者の状況を確認していただき、その道が通れるように

階段をつけて整備してもらえないでしょうか。 

草刈りは地域で責任をもって行います。 

  

回 答 担当課 危機対策課 

新たな避難路の整備については、平成２７年から平成２９年にかけて行われた

津波地区協議会後に区役員と新井地区を回り、必要性について検討しましたが、

整備はしない方針とした経過がございます。 

また、先日改めて担当職員が周辺道路の確認を行ったところ、駐車場の隣から

高台を目指せる生活用道路があり、認知度の高いこの道路は「より高いところ」

への迅速な避難が可能であるとともに、お不動さんや旧竹の台幼稚園新井分園へ

もつながっていることから、新たに避難路を整備することにとらわれず、現存の

生活用道路を避難路として活用することを前向きに検討いただければと考えてお

ります。 
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意 見 区 新井区-⑦ 

お不動さんから旧竹の台幼稚園新井分園方面へ抜ける避難路の整備について

【西町自主防災会】 

 お不動さんからさらに避難所となっている旧竹の台幼稚園新井分園方面へ抜ける避難路を整

備していただけないでしょうか。 

回 答 担当課 危機対策課 

６番目のご要望の回答と同様となりますが、お不動さんや旧竹の台幼稚園新井

分園へ続く生活用道路を避難路として活用することを前向きに検討いただければ

と考えております。 
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意 見 区 新井区-⑧ 

仲町から西町への避難路の整備について【西町自主防災会】 

 旧竹の台幼稚園新井分園から西町方面へ抜ける道について、一部土の部分がありますのでア

スファルトで舗装してもらえないでしょうか。また、その先に手すりが設置されていますが、

老朽化が進んでいますので、新しく付け替えてもらえないでしょうか。  

回 答 担当課 建設課 

当該路線は伊東市が管理している市道新井・森ノ上１号線及び認定外道路であ

ります。 

現地を確認いたしましたところ、一部砕石の部分があり、凹凸等により歩きに

くい箇所もあることから、西町自主防災会様と立会いのもと、必要な幅員等を決

定し、アスファルト舗装を施したいと考えております。 

手すりについては、老朽化が進んでいるのが確認できましたので、業者に依頼

し、準備が整い次第実施する予定です。 
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意 見 区 新井区-⑨ 

本然寺付近から真如苑方面に抜ける避難路の整備について【西町自主防災会】 

本然寺付近から天照皇大神社に抜ける小道がありますが、津波発生時に新井の住民が市役所

や東小に避難する場合や物資の運搬などを行う場合の経路として、通りやすく整備していただ

けないでしょうか。 

この道は海側の道路が津波で使えなくなった場合の新井区民の生命線になります。何年かか

っても整備してほしいです。 

回 答 担当課 危機対策課 

６番目のご要望の回答と同様となりますが、当該要望箇所を避難路として整備

することは困難であると考えております。 

新井地区から指定避難所である市役所及び東小への避難や、物資の運搬が行え

るようになるのは、津波警報等が解除された後になることが想定され、その間は

地域で助け合って避難生活を送っていただくことになることから、住居の耐震化

や食料の備蓄等、各家庭で平時からできる対策を進めていただくよう、ご協力を

お願いいたします。 
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意 見 区 新井区-⑩ 

避難路の整備に対する補助について【西町自主防災会】 

前述の⑥～⑨について、市による整備ができず、区や町内会、自主防災会が行うとなった場

合には、補助制度はありますか。 

回 答 担当課 
建設課 

秘書課 

私道の整備に係る支援として、「道路修繕用原材料の支給」制度がございますの

で、建設課へご相談ください。 

また、「魅力あるまちづくり事業補助金」においても、整備に要する費用の２分

の１を補助しておりますので、秘書課へご相談ください。 

なお、「道路修繕用原材料の支給」と「魅力あるまちづくり事業補助金」は、重 

複する箇所の補助をすることができません。 
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意 見 区 新井区-⑪ 

新井中通りの補修について【区】 

新井中通り（バイパス道路の１本山側）が全体的にボコボコしていて、車両等がとても走行

しにくいため、出来うる範囲で何年かかけて補修できないでしょうか。 

回 答 担当課 建設課 

当該路線は伊東市が管理している市道新井１号線であります。 

 現地の確認をしましたところ、ひび割れや沈下など、老朽化が進んでいる箇所

がありましたので、舗装長寿命化計画に基づき検討してまいります。 
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意 見 区 新井区-⑫ 

旧竹の台幼稚園新井分園について【区】 

旧竹の台幼稚園新井分園の建物は今後どうなりますか。現在仲町の自主防災会で防災用品を

置かせてもらっています。 

回 答 担当課 幼児教育課 

解体する方向で検討しておりますが、すぐには難しい状況です。 

解体するまでは、引き続き活用していただけます。 

 


